8 Piéces
295 m?
Réf. 1805
965 000 €

Lorgues
Maison a vendre (83510)
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Nichée dans un quartier tres recherché de Lorgues, cette somptueuse
villa de plain-pied s'étend sur une magnifique parcelle cléturée de 4150
m2. Des l'entrée, vous serez charmé par I'élégant salon doté d'un
insert, de poutres apparentes et d'une belle hauteur sous plafond, ainsi
que par la cuisine américaine moderne et fonctionnelle, la buanderie et
les toilettes séparées. La villa comprend également trois chambres
confortables, une suite parentale luxueuse avec salle de bains, deux

salles d'eau avec toilettes, un bureau/chambre polyvalent et un salon

supplémentaire avec kitchenette. Cet ... : ' ; : Ko oI LY HHIHHH”HH'H

Nestled in a highly sought-after neighborhood of Lorgues, this sumptuous
single-story villa spans a magnificent enclosed plot of 4150 m2. From the entrance,
you will be charmed by the elegant living room featuring a fireplace insert, exposed
beams, and a beautiful high ceiling, as well as the modemn and functional open-plan
kitchen, the laundry room, and separate toilets. The villa also includes three
comfortable bedrooms, a master stite with a bathroom, two shower rooms with
toilets, a versatile office/bedroom, and an additional living room with a kitchenette.

This space can be used as an ...

NEW HOME
7 cours de la Républigue - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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